

Expovacaciones GT, invita a disfrutar del país con responsabilidad en la Semana Santa 2022

Guatemala, 03 de marzo de 2022. Este 05 y 06 de marzo el Instituto Guatemalteco de Turismo -INGUAT- realizará la décima cuarta edición de la feria nacional Expovacaciones GT, en Ciudad Cayalá, ciudad de Guatemala, con la cual se busca contribuir con la recuperación del turismo de forma responsable y segura, motivando a los guatemaltecos para que conozcan las propuestas de destinos turísticos con paquetes especiales, ofrecidos por los más de 30 empresarios que participarán en el evento.

La Directora General del INGUAT, Anayansy Rodríguez, extendió una invitación a los guatemaltecos a visitar Expovacaciones GT, siempre atendiendo las medidas de bioseguridad, para que puedan planificar sus próximas vacaciones en la amplia gama de destinos del país, dentro de sus siete regiones turísticas, tomando en cuenta a las empresas acreditadas con los Sellos de Bioseguridad Turística y Safe Travels.

Además los visitantes podrán disfrutar las siguientes presentaciones artísticas:

- El sábado a las 11:00 horas, la Marimba de concierto y ballet folklórico del INGUAT.
- El domingo a las 15:00 horas, el ballet folklórico del INGUAT

Horario de Expovacaciones GT

- Sábado 5 de marzo: 11:00 a 20:00 horas.
- Domingo 6 de marzo: 11:00 a 18:00 horas.

###